

EIBAR, 10 de Enero de 1978

Compañeros,

Tal y como quedamos el pasado día 4 en Zarauz, os enviamos un resumen de lo allí tratado, así como la cita y orden del día de la próxima reunión.

También adjuntamos una lista de todas las direcciones que nosotros tenemos; si tu conoces alguna AV o AF que no este detallada, por favor, hazles llegar este resumen y comunicanoslo para incluirles en la lista.

CONTACTOS ENTRE ASOCIACIONES DE VECINOS DE GUIPUZCOA

Nos reunimos en Zarauz, el pasado día 4, 34 AAVV y AF para discutir sobre el Orden del Día, fijado en la primera reunión que tuvimos en Eibar, y que consistía en:

- 1º.- Futuro de las AAVV y AF después de las Municipales. Necesidad de los presentes contactos.
- 2º.- Cómo entendemos la institucionalización de las AAVV.
- 3º.- Alternativas al Ayuntamiento.

Mantuvimos una larga y profunda discusión sobre los diferentes puntos de vista de las asociaciones, que si bien en muchas ocasiones no se ceñían al orden del día fijado, no por ello dejaban de ser interesantes. Cabrían destacar diversas intervenciones que podríamos resumir así:

- Unanimidad en la conveniencia de seguir los contactos.
- Posibilidad de participar en las próximas elecciones municipales, presentando candidatos o potenciando alguno.
- O necesidad de no presentarse las AAVV y AF a las elecciones para mantener su autonomía, tanto de la Administración como de los partidos políticos, con miras a convertirse en instrumentos de control.
- Significado de la institucionalización de las AAVV. Necesidad de cambiar los estatutos por los que actualmente se rigen las AVV, totalmente desfasados y superados en la práctica.
- Necesidad de darle un mínimo cuerpo burocrático a estos contactos. Pareciendo más conveniente la fórmula de reparto de responsabilidades rotativamente, antes que crear unos miembros ya fijos para los trabajos burocráticos.
- Estudio en profundidad de los problemas comunes que nos afectan a las asociaciones, tales como: Ecología, Urbanismo, Sanidad, Estatutos, etc.
- Y otros.

Dado que todas las asociaciones allí presentes no tenían discutidos los temas en profundidad y ante la necesidad de volver a vernos, llegamos a la conclusión de fijar nueva reunión para el próximo sábado día 28 de Enero, en la Biblioteca de Zarauz, a las 5 de la tarde.

El orden del día será el que se detalla a continuación, con la invitación por parte de alguna asociación, de hacer llegar todas estas discusiones y conclusiones a las Asambleas de vecinos y que no se queden en las directivas.

ORDEN DEL DIA

- 1º.- Elaboración de una plataforma reivindicativa común a todas las AAVV y AF. Es decir enumeración de la problemática más importante de cada asociación con ánimo de ver los problemas comunes a todas para darles un tratamiento especial colectivamente.
- 2º.- Pasos a dar para conseguir una mayor estabilidad de la presente coordinación.
- 3º.- Papel de las asociaciones cara a las Municipales. Estudio de las posturas de cada asociación, en el sentido de presentarse a las municipales o

nó; nó con miras a llegar a una unanimidad, sino para entablar un diálogo sobre el tema. Profundizando, al mismo tiempo, en el significado que le da cada asociación a la "institucionalización de las AAVV".

La AV Gure-Herria de Eibar, se comprometió a llevar adelante la labor de recogida de direcciones y resumen de lo tratado, así como el paso de citas para la próxima reunión, con ánimo de agilizar el trabajo burocrático y animar a cuantas AAVV y AF que hasta el momento no han asistido a ninguna de las dos reuniones habidas, a participar en estos contactos. Como decíamos anteriormente esta labor se irá haciendo rotativamente.

En un ambiente de amistad e interés por parte de todos en conocer la problemática y realidad del resto de las AAVV, se dio por finalizada la reunión hacia las 10 de la noche.

Es de destacar la presencia de las asociaciones de Vitoria, Ondarroa y El Baztan, que por un error de convocatoria en la prensa, pensaban que se trataba a nivel de Euzkadi. Participaron con interés en la reunión, y se ofrecieron para hacer llegar a sus respectivas provincias lo allí tratado, con vistas a continuar los contactos a nivel de Euzkadi en un futuro.

ASOCIACIONES QUE ASISTIERON A LA REUNION DEL DIA 4 EN ZARAUZ.-

GURE-HERRIA (Eibar) - MOLLARRI-SAN PELAYO (Zarauz) - VISTA ALEGRE (Zarauz) - AZKEN-PORTU (Zarauz) - ZELAI-ONDO (Zarauz) - AV ARRASATE (Mondragon) - ASOCIACION MONDRAGONESA (Mondragon) - LARRATXO (San Sebastian) - AMARA NUEVO - INTXAURRONDO (SS) - LA PAZ-BIDEBIETA (SS) - ANTIGUO (SS) - PARTE VIEJA (SS) - IBAETA (SS) - GROS (Donostia) - LOYOLA (SS) - ULIA (SS) - HERRI-LAN (Placencia) - URDANIBIA (Irun) - ANAKA (Irun) - EIZAGA (Zumarraga) - POLIGONO 8 (Anzuola) - HERRI-ALDE (Elgoibar) - HERRIPE (Herrera) - HAUZO-LAN (Andoain) - SAN BLAS (Olósa) - AAVV HERNANI - AAVV VERGARA - SASOETA (Lasarte) - AAVV LASARTE - AV ULIA (casi al final)

Como oyentes:

AAVV BAZTANDARRA (El Baztan) - ARANBIZKARRA (Vitoria) - TXARROGOBIDEA (Vitoria)
- AAVV ONDARROA.